

踏み跡 <My Mountains>

会津	南会津湿原探しときのこの旅	No.219
----	---------------	--------

8月に泊った針生の民宿万久が気に入ったので、かみさんと二人でまた行ってみるようになった。今回の目的は「きのこ探し」と前回に引き続き「湿原探し」。夫婦そろってきのこ探しにはまってきたので秋は忙しくなってきた。

平成3年10月19日

いつものように奥塩原から尾頭トンネルを抜けて上三依へ。この辺りから周囲の景観（きのこが狙えそうか？）や道端の即売所を気にしながら走り、あっちへ寄りこっちへ寄りしながら山王峠越え。会津に入ってから右に入り、左に入りで谷筋のチェックをしながら走り、中山峠ほか（夏に下見して置いた）何箇所かで収穫を試み、夕方に針生の民宿万久に到着。二か月前に来たことを覚えていて下さり、歓待を受けた。きのこの他に自家製の果実酒などもごちそうになり、秋の味覚を楽しむことができた。

平成3年10月20日

朝食後ひと休みして出発。木の実やきのこを探しながら赤穂原川・台鞍山などを散策。往路同様にあっちこっちへ立ち寄っては山中に入り込んでの獲物探しを繰り返しながら、会津西街道を南下。採ったものと買ったものをトランクに詰め込んで帰宅の途に就いた。結果的に今回は「きのこ探しの山歩き」に注力し、もうひとつのテーマの「湿原探し」は成果が上がらなかった。でも、「山歩きが目的」ではなく、「何かの目的を持って山を歩く」というのも面白いものだと感じた。

以上

